
令和３年第３回志摩市議会定例会一般質問一覧表 

№1 

質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

９月２日(木) 

午前 

１ 金子 研世 １．志摩市の人口について 

(1) 志摩市の人口は令和３年６月に発表された国

調結果によると 46,104人でしたが、この数字

を受けて市長の見解を問う。 

(2) 目標値との差異について問う。 

(3) 志摩市創生総合戦略について問う。 

２．人事評価について 

(1) 人事評価の公表について問う。 

３．買い物弱者について 

(1) 普段の買い物に不便を感じている方への救済

方法について問う。 

４．子どもたちの学力向上について 

(1) 子どもたちの学力向上について問う。 

(2) 学力向上に向けた新しい手法について問う。 

60分 市長 

教育長 

担当部長 

９月２日(木) 

午前 

２ 西﨑 甚吾 １．公共施設の持続可能な維持管理について 

(1) 市公共施設を総量の適正化と、計画的な保全

により財政負担を軽減する計画はあるが、現

状と進捗状況、計画の令和７年度までにどの

ように取り組むのか問う。 

(2) 公共施設マネジメント会議に、跡地、施設等

利活用検討プロジェクトの実施状況と、必要

性の低い施設の整理について問う。 

(3) 市公共施設の総合管理を行うマネジメント専

門部署を設置する計画になっているが、設置

をどうするのか問う。 

２．「観光産業のチェンジ」促進策について 

(1) コロナ禍の中で経過する令和３年度、市観光

産業の現状把握と、今年度、後半の見通しに

ついて問う。 

(2) コロナ禍でも伸びている、自然体験など新し

い観光スタイルの促進とは、どのような取組

み、どのような事業が「観光産業のチェンジ」

につながるのかを問う。 

(3) 市総合計画にある「集客力の向上を図り持続

可能な観光地経営・観光拠点の整備を進めて

多様なニーズに応える観光地づくり」につい

て今後の取組みを問う。 

 

60分 市長 

副市長 

担当部長 

担当参事 
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№2 

質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

９月２日(木) 

午前 

３ 松井 研二 １．空き家対策について 

(1) 空き家対策における本市の考えを問います。 

(2) 空き家活用に向けた今後の取組みについて問

います。 

２．ひとり親家庭に対する支援について 

(1) ひとり親家庭が抱える問題は、経済、子育て、

住宅、教育、就労等、多岐にわたるが、支援

の現状と相談体制について問います。 

(2) 厚労省は、新年度、養育費に関する相談支援

を強化すると共に、離婚前の親への支援の充

実や養育費の確保に係る支援施策の推進に取

り組むとしているが、本市の相談実態とその

対応を問います。 

45分 市長 

担当部長 

９月２日(木) 

午後 

４ 坂口  洋 １．ワクチン集団接種後の感染症対策について 

(1) ワクチン集団接種後の市の感染症対策はどう

するのか。 

２．もっと直接的支援を 

(1) 持続化給付金、家賃支援給付金、特別定額給

付金を再度実施するように、市として強く政

府に求めるべきと考えるが、市長の考えを問

う。 

３．基幹産業の回復策は 

(1) 基幹産業の回復策を市長はどう考えている

か。 

４．神明地区消防団詰所と神明地区公民館の新築

移転について 

(1) 神明地区消防団詰所と公民館を複合施設とし

て新築移転することについて市の考えを問

う。 

60分 市長 

９月２日(木) 

午後 

 

 

 

 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

山本 桂史 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．新型コロナワクチン接種について 

(1) ワクチンの接種について。 

(2) 未接種者の対応について。 

(3) ３回目の接種について。 

２．市内における、ごみの現状と課題について 

(1) 「エコフレンドリーはまじま」での粗大ごみ

回収について。 

(2) マットレス、ソファーなどの処理困難物に関

する対応について。 

60分 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 
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№3 

質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

９月２日(木) 

午後 

５ 山本 桂史 (3) 高齢者等に対する家庭ごみの回収支援につい

て。 

３．高齢者等の交通手段について 

(1) 通院、買い物等の交通手段について。 

(2) 鵜方駅を起点とした、病院、スーパー等への

巡回バス等の運行について。 

60分 市長 

担当部長 

９月２日(木) 

午後 

６ 下村 卓也 １．賢島の活性化について 

(1) サミエールについて。 

 ①今後の活用を問う。 

 ②入場者数の推移を問う。 

 ③必要経費を問う。 

 ④継続を含めた検討を願う。 

(2) 志摩マリンランド閉館後の取組みについて。 

 ①賢島活性化に向けた考えを問う。 

 ②三重県との連携を問う。 

２．環境と景観保全について 

(1) 太陽光発電施設について。 

 ①建設に対する考え方を問う。 

 ②形状変更を伴う開発規制の条例改正を問う。 

 ③農業及び水産業被害に対する補償を問う。 

 ④市の担当部署間の連携状況を問う。 

(2) 洋上風力発電施設対応について。 

 ①建設に対する考え方を問う。 

３．排水対策について 

(1) 用悪水路のヘドロ除去について。 

 ①ヘドロ除去対応を問う。 

60分 市長 

副市長 

担当部長 

９月３日(金) 

午前 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大西 美幸 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．教育現場の対応策について 

(1) スタートしたプログラミング学習の現状と、

コロナウイルス感染拡大によるリモート授業

が開始された場合の課題・対応策をどう考え

ているか。 

(2) 志摩幼保園高台移転に伴い、同施設内で運営

されている志摩放課後児童クラブの今後をど

う考えているか。 

 

 

 

60分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

教育長 

担当部長 
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№4 

質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

９月３日(金) 

午前 

７ 大西 美幸 ２．障がい者就労における所得向上対策について 

(1) 本市において、障がい者の経済的自立を目指

した就労の在り方を模索し計画を進めている

はずだが、現状の進捗状況と今後についての

考えは。 

３．災害時における対策について 

(1) 災害時において、最も大切な行動のひとつと

考える「共助」の在り方について、特に高齢

者・障がい者のための連携・対策を市はどう

考えているか。 

60分 市長 

教育長 

担当部長 

９月３日(金) 

午前 

８ 井上 幹夫 １．中止の申し入れをした三重とこわか国体、と

こわか大会の準備について 

(1) 運営面において、コロナ禍の前と中止申し入

れ時で大きく変わった点を問います。 

(2) コロナ対策のガイドラインについて問いま

す。 

(3) 選手及びスタッフの送迎について問います。 

(4) ボランティアスタッフの参加人数を問いま

す。 

(5) 小中学校の児童生徒の観戦予定について問い

ます。 

(6) ふるまい汁等のおもてなし飲食の計画につい

て問います。 

(7) 三重県での二巡目の国体開催が決まってから

中止申し入れまでの間の最も苦労した点や反

省点を問います。 

30分 市長 

教育長 

担当部長 

９月３日(金) 

午前 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野名 澄代 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．新型コロナウイルス感染症対策を問う 

(1) 感染拡大への対策について。 

 ①市の具体的な感染対策について。 

 ②危機感を市民に伝え、協力を仰ぐための方法

について。 

(2) ワクチン接種について。 

 ①前回、キャンセルや申し込みをしなかった人

が接種を希望した時の対応について。 

(3) 各種行事に係る感染症対策等について。 

 ①企業見学バスツアーについて。 

 ②成人式について。 

(4) 医療体制について。 

60分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

教育長 

担当部長 
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№5 

質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

９月３日(金) 

午後 

10 森  光子 １．合併後に広がった市中心部と周辺部の格差に

ついて 

(1) 合併後に広がった市中心部と周辺地域の格差

について問題意識を持っているか、格差是正

の方向性をどう考えるか。 

(2) 現在の支所の機能・体制は十分な住民サービ

スを提供できるものとなっているか。 

(3) 周辺地域の交通弱者対策はどのようなものを

考えているか。 

(4) 周辺地域の買い物弱者対策はどう考えている

か。 

(5) 規模の小さい自治会への補助・支援は十分か。 

(6) 周辺地域の防犯対策はどう考えているか。 

(7) 周辺地域における少子化対策は考えている

か。 

２．片田駐在所の廃止について 

(1) 防犯上の大切な施設が住民の合意なしでなく

なることは賛成できない。県と警察はどのよ

うな理由と経過で提案されたか、市長はどの

ように対応したか。 

３．健康増進センターのプールの存続を 

(1) 健康増進センターの大規模改修計画において

プールは解体する計画が議会全員協議会で報

告された。そこでプール存続を願う市民の要

望の大きさを伝えたが要望に対して市長はど

う応えるか。プール存続は可能か、困難な理

由は何か。 

60分 市長 

９月３日(金) 

午後 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中村 和晃 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．市内の国・県・市道の除草について 

(1) 観光施策としても位置付けられる市内道路の

除草作業について、今後の考え方を聞きます。 

 ①国道、県道の除草作業に対して、どのように

県との調整を行っていますか。 

 ②４月から市を代表するイベントが続く中で、

一年中雑草のない道路を維持するための課題

は。 

 ③現在の除草作業の手法についてと今後の市民

との連携を含めた新たな手法についてどのよ

うに考えていますか。 

60分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和３年第３回志摩市議会定例会一般質問一覧表 

№6 

質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

９月３日(金) 

午後 

11 中村 和晃 ２．志摩小・中学校の防災対策、施策の取組みと

今後の進捗について 

(1) 「釜石の奇跡」を深く検証していただきたい

と言及しました。その後の動向を聞きます。 

 ①「釜石の奇跡」をどのように評価し、どのよ

うにフィードバックするべきか。 

 ②防災教育に対する学校側の継続、更なる取組

みは。 

 ③地域との連携の進捗状況は。 

３．志摩幼保園移転後の建物利活用の今後について 

(1) 志摩幼保園の移転の方向性が示され、跡地の

今後の利用についてが、新たな課題となりま

す。現時点での方針を聞きます。 

60分 市長 

担当部長 

９月３日(金) 

午後 

12 濱口  卓 １．人口減少対策について 

(1) 人口減少対策の現状と課題について問いま

す。 

(2) 少子化対策の一環とした不妊治療助成事業に

ついて問います。 

 ①市の不妊治療助成金制度の利用件数の推移と

事業効果について。 

 ②不妊治療・不育症のサポート体制のあり方へ

の考え。 

 ③保険適用に向けた治療助成制度についての考

え。 

２．生活交通計画について 

(1) 生活交通計画の進捗状況を問います。 

60分 市長 

副市長 

担当部長 

９月６日(月) 

午前 

13 中村 孝司 １．市の課題・懸案事項の解決に向けての取組み

について 

(1) 令和２年６月定例会において一般質問を行い

ましたが、次の事業についてどのような取組

みを行いましたか。 

 ①財政健全化について。 

 ②国民健康保険税の水準統一について。 

 ③創造の森横山整備について。 

 ④地籍調査について。 

 ⑤児童・生徒の学力向上対策について。 

 ⑥サンライフあごの改修について。 

60分 市長 

副市長 

教育長 

担当部長 

 


